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マーケティング・コミュニケーション・総務委員会

　例会報告

　理事会報告

第⼆回定例理事会  2020年8⽉6⽇発信      返信率 85.7%
 返信理事（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 ⾕垣 和氣 松村 団 堀⼝ ⼩⽐賀 吉⽥ 樫⽊
 ⽋席理事（敬称略）清⽔ 藤井
 審議事項 1. 事務局パソコン⼊れ替えの件（上程者 MC・IT・総務委員会）・・・・・・・・・・承認
         新品のパソコン(富⼠通製 Microsoft Office版)を¥78,000+税で購⼊   
      2. 熊本南部地震⽀援の件（上程者 アラート委員会）     ・・・・・・・・・・・・・・承認
         被災地 ⼈吉市に⼟嚢袋・防塵ゴーグルを⽀援（実施済み）
 
  書⾯により8⽉17⽇（⽉）までに返信があった理事の決議によって全員の賛成で承認された

前期Ｌ松本よりパトンが渡されました

リレーションシップ担当理事・例会委員⻑
                副幹事

樫⽊ 淑英

第1244回例会 9⽉  3⽇（⽊） ANAクラウンプラザホテル神⼾ 通常例会
第1245回例会 9⽉17⽇（⽊）   神⼾ポートピアホテル     通常例会

9⽉の予定はありません

第1241回例会 2020年7⽉16⽇
 神⼾ポートピアホテル

◆通常例会 出席率 80.0%  16名出席
  Ｌ栗⼭ 慎⼀ ⼊会式

  💰 ドネーション 20,000円 
  💸 ファイン     3,800円

第1242回例会 2020年8⽉6⽇
 神⼾ポートピアホテル

◆通常例会 出席率 80.0% 
      15名出席 メークアップ1名
  新型コロナウイルス感染予防のため納涼家族例会
    を中⽌して通常例会として開催した
  

  💰 ドネーション 15,000円 
  💸 ファイン     2,600円

お互いに助け合い、人をおもいやる優しい心を忘れない

第52期会長テーマ	

クラブ事務局 650-0046 神⼾市中央区港島中町6-10-1 神⼾ポートピアホテル南館5F TEL 078-303-6234  office@kobeminato.netライオンズクラブ国際協会335-A地区 地区ガバナーＬ下副⽥弘⽂ ガバナーテーマ おもいやりと友愛

目指そう！　皆出席100%

「私とライオンズクラブ」

定例理事会（8/11）

次回はＬ⽊⽥の予定です お楽しみに♫

2020〜2021年度

次回理事会 9⽉8⽇（⽕曜⽇）場所 未定

第52期会⻑ ⼭﨑 努
	

1988年（昭和63年）3⽉にポートピアホテルに⼊社し、客室・宿泊予約係を11年間勤めました。
1999年（平成11年）２⽉に営業本部へ異動となり、それ以来ホテル担当者としてライオンズクラブに
携わってきました。その当時の地区ガバナーはL吉⽥隆⼀で、いきなり地区年次⼤会、クラブの周年
⾏事を担当することになり、知識の全くない私は打合せをしても専⾨⽤語の意味が分からず結局
皆様の要望に応えることもできず、数々の叱責を受け⽣きた⼼地がしませんでした。
その当時は私も若く、ライオンズのお客様は⽗親の年代（それ以上？）の⽅が殆どでまた情に厚い⽅
が多くいらっしゃったと記憶しております。苦痛のあまり上司には、ライオンズクラブの担当を外し
て欲しいと申し出たこともありましたが結果的には説得され現在に⾄っております。
今考えると担当を外れず継続してきたことで、宴会の知識が⾝につき⼈脈作りもできたと思います。
そのような中、2017年（平成29年）７⽉に前任であるL橋本の転籍に伴い、L団の推薦もありライオン
ズクラブに⼊会することとなりました。クラブでは早速LT、TTを経験させていただき、また⼊会し
て2年⽬、堀⼝地区ガバナー誕⽣時から3年連続で地区キャビネット運営委員の役も仰せつかり、現
在はホテル担当者と⾃分が会員である⽴場に困惑しながらも、何とか両⽴しながら業務を遂⾏して
おります。また、⼀昨年のクラブ50周年記念⼤会、舞鶴LC55周年記念⼤会、他多数のクラブ周年
⾏事にも参加し、とても貴重な経験をしております。
よく分からないまま、あっという間に過ぎた3年間でしたが、今後もライオンズライフをより充実し
たものにしていこうと思います。

⼊会式 Ｌ⼤島と同期 Ｌ薮⽥からＬＴを引き継ぎました

↓Ｌ堀⼝のキャビネット運営委員
 として⼤活躍しました

満⾯の笑顔がかわいいですよ

TTタイムはＬ⼤島が急遽
訪れて⽀援活動をした⼈吉
⾼野寺でのスピーチでした
⼤島第⼀副会⻑おつかれさま

皆さんこんばんは、神⼾みなとライオンズクラブ第52期会⻑ ⼭﨑 努です。
残念ながら、8⽉第⼀例会の家族納涼例会は、コロナ感染の拡⼤を鑑み延期という判断
を致しました。楽しみにされていた会員やご家族の皆様にお詫びを申し上げます。
ただ今期中にも事態が収まれば、違う形で楽しい例会を企画したいと思っておりますの
で、その時はどうぞ宜しくお願い申し上げます。しかし暑い⽇が続いております。この
夏はコロナと熱中症の⼆つの対策が⽋かせません。ほんとに⼤変な⽇々ですが、みなさ
んどうぞ体調を崩すことなく、まずはこの夏を乗り越えていきましょう！

残暑お見舞い申し上げます


